

Évreux, le 19 novembre 2019

# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

# Sécurité routière - Trois morts en cing jours Les comportements doivent changer!

#### Tron de tués, tron de familles endeuillées, l'hécatombe sur les routes doit cesser!

Dans l'Eure, entre le 10 et le 15 novembre 2019, trois personnes ont perdu la vie sur les routes du département.

Trois morts en seulement cinq jours portant ainsi à 29 le nombre de tués sur les routes depuis le début de l'année (c'est 4 victimes de plus qu'à la même période en 2018).

Dans l'Eure, la vitesse et l'alcool sont les principales causes d'accidents mortels.

# Des suspensions de permis de conduire en augmentation!

Sur les 10 premiers mois de l'année, l'activité des forces de l'ordre dans le département permet de constater 2 744 suspensions de permis de conduire dont 1 048 pour conduite sous l'emprise de stupéfiants (696 en 2018 soit + 51 %), 915 pour conduite sous l'emprise de l'alcool (895 en 2018 soit + 2 %) et 781 pour excès de vitesse (462 en 2018 soit + 69 %).

Au total, c'est 691 suspensions de plus qu'en 2018 soit une augmentation de 34 %!

## Le préfet de l'Eure en appelle à la responsabilité de tous !

Face à ce constat, le préfet de l'Eure appelle l'ensemble des usagers de la route à la plus grande prudence et au strict respect du code de la route!

Pour veiller à la sécurité des usagers, les forces de l'ordre continueront d'être mobilisées sur les routes du département pour assurer, de jour comme de nuit, une surveillance renforcée des axes routiers.



En cette fin d'année, aucun comportement à risque ne sera toléré. La sécurité routière est l'affaire de tous.

## **CONTACT PRESSE**





